

## UFF DE GASS

### Gitarren bauen aus Zigarrenkisten

Bastian Ortner (34) baut in seiner Idsteiner Werkstatt aus Zigarrenkisten klangvolle Gitarren. Im Alter von elf Jahren bekam er eine Gitarre geschenkt, die er alsbald in ihre Einzelteile zerlegte und wieder zusammenfugte. Nachdem er ein Schlagzeug aus Büchsen gebaut hatte, kam ihm die Idee, auch Zigarrenschachteln als Klangkörper zu benutzen. Eine Menge Spaß bereite ihm nicht nur das Bauen, sondern auch das Spielen auf den Instrumenten. „Die eignen sich vorzüglich für Blues“, sagt der versierte Handwerker und Künstler.



Text/FOTO: GLOSS